

Inside modern workspaces

Das Büro ist der archetypische Ort von Zusammenarbeit und Konzentration. In einer Zeit, dominiert von digitalisierter Kommunikation und optimierten Arbeitsabläufen bildet es nicht nur eine Schnittstelle zwischen physischen und digitalen Prozessen, sondern oft auch zwischen Beruf und Privatleben.

Anhand verschiedenster Beispiele zeitgenössischer Büroformen zeigt dieser Band die Vielfalt architektonischer und innenarchitektonischer Lösungen. Effiziente Raumnutzung, ökonomische Energiekonzepte und nicht zuletzt das Wohlbefinden der Belegschaft bilden hierbei Faktoren, die moderne Arbeitsräume formen und die Gesellschaft nachhaltig mitprägen.

The office marks the archetypal center of cooperation and concentration. In an age dominated by digitized communication and optimized work routines, the office forms the interface not only between physical and digital processes but also between job and private life.

On the basis of different examples of contemporary office design, this volume displays the diversity of architectural solutions for exterior and interior designs. Efficient use of space, economical energy concepts and last but not least the personnel's well-being make up the factors that construct modern work spaces and leave a lasting mark on the society.

Weitere Informationen sowie Projekte und Büros finden Sie in Kürze unter:

For further information about the buildings and architectural offices please visit:

www.inside-modern-workspaces.com

Herausgegeben von Natalia Heiß
Hardcover, 287 x 220 mm
256 Seiten
ISBN 978-3-946154-10-5
Erschienen am 28.07.2017
49,95 € (inkl. MwSt.)

Edited by Natalia Heiß
Hardcover, 287 x 220 mm
256 pages
ISBN 978-3-946154-10-5
Published 28.07.2017
49,95 € (incl. VAT)